持ちよく なに や て

校舎は二階建て

ため、 起きても、 子どもたちの安全・安心を守る 二階建てにすることで、 避難しやすく安心です。 建物は二階建てです。 建物の揺れが少なくな 地震が

校舎の一部に木材を使用

学習できます。 入れることで落ち着いた雰囲気で いる温もり、優しさを校舎に取りが注目されています。木が持って 現在、木材を使った学校づくり 校舎内の多目的室



2

んなにやさしい

学校施設

ています。「みんなのトイレ」や らえるようにさまざまな工夫をし エレベーターを設置します。 しますので、 学校施設を町民の皆さんに開放 みんなに利用. しても



太陽光発電を設置

を使って発電できる装置を設置し 環境のために校舎屋上に太陽光

材を使用しています。 や応接室などに県産のヒノキの木 ます。

先輩方の気持ちが伝わるよう実際 開成小学校が南足柄市広町にもっ なっています。 に木に触れることができるように ています。学校林を育ててくれた ている学校林木材の一部を使用し また、昇降口付近、階段下には

せい

おしらせ版などでお知らせ

(詳しい内容は、

今後、

広報かい

します)



の 子 定

開校までの予定

あと、 4月1日の開校に備えます。 学校図書館の本などを運び入れて、 業者から引渡しを受けます。 開成南小学校は2月17日に建設 机やいすなどの備品、 その 教材、

開校記念イベント

開校を記念する式典や、町民の均年に一度の大きなイベントです。 どを予定しています。 さんに参加いただけるイベントな 町にとってこの開校はまさに百 町民の皆

後の思い出として1 開成小学校みんなでの最 073人児童

で発電量がわかるパネルを設置し ます。昇降口付近に発電量が一目 全員での航空写真撮影なども予定 ◎
大典・
ト
へ しています。

開成南小学校の竣工をお祝いし

理科の授業でも使います 3月2日(火)

ます。

3月7日(日)

いて見学できます。 町民の皆さんが校舎のなかを歩

4月5日(月)

校記念式曲

ます。目や校旗を町長から校長に授与し目や校旗を町長から校長に授与します。

の公演や、 開校を町民ぐるみで祝うイベ ベントと連携し、年間を通して、 そのほか、劇団いず夢「白雪姫」 あじさい祭などの町イ

扉が大きく、乗り降りが楽にできます

校章に決まりました

「あじさい」を基調にした

選ばれた作品は、テンポのよいこと」などをたいせつにしました。

「歌詞に作者の想いが入っている わかりやすい歌詞であること」

開成南小学校校歌

現代的な曲調で小学生が歌いやす

作曲

(南足柄市)

武田悠紀さん 坂田建二さん 露木希来さん

(横浜市) (藤沢市)

い曲です。歌詞には、「あじさい」

「酒匂川」など地域を表す言葉が

人っています。

校章

校歌を一つずつ選び、決定<u>しました</u>。

きやすいデザインであること」 る作品であること」をたいせつに 「わかりやすく、 選考するときは、「小学生が描 インパクトのあ

町民の代表の人たちなどで構成される開成町学校施設等建設委員会でしぼ

校歌は31作品の応募がありました。

ご応募いただきました皆さん、ありがとうございました。

最終的には教育委員会の会議で校章、

徴的に表現したものです。 町の花「あじさい」を基調に、 未来に花咲く開成南小学校を象 工藤和久さん(青森県)

校歌になりました 現代的で明るく歌いやすい

選考するときは、「小学生にも

12月3日(木)、校歌の作詞者 の露木希来さん(左)、作曲者の 坂田建二さん(右)が役場にお見 えになりました。 お二人は、Gomen'sxSuman's



(ゴメンズ・スマンズ)というバ ンドを組んで活躍しています。

開成南小学校

我ら 我ら 開成 心のふるさと

あふれる元気 知性を育むところ

伸びゆく若草つぼみは花開く

富士の山を仰ぎ見て

共に 共に 学ぼう 手をとり 輪になって 見えるはあじさい 十色の顔を持つ みんなを想う優しさ 助け合うこころ 開成南小学校 光るしずくが降りそそぐ

清く流れる酒匂川

Ę

きらめく未来 希望を 今を 今を 生きよう 命高らかに 輝くみなもは 無限の夢を映す

開成南小学校

広報かいせい 2010.1.1

ント(予定)